

Homélie pour la sépulture de l'abbé Pierre Gelineau le 18 Décembre 2013, en l'Eglise de Jallais

Tenir notre lampe allumée, comme le demande Jésus-Christ signifie rester vigilant pour être capable d'accueillir le Seigneur qui vient à notre rencontre, et que Pierre vient de rencontrer face à face.

Professeur à Mongazon, Pierre a voulu très vite participer à une vie paroissiale : ce qu'il a trouvé au Plessis-Grammoire.

C'est à cette époque-là que nous nous sommes rencontrés régulièrement dans une Association de Prêtres appelée :

Union Apostolique de Clergé, fondée il y a 150 ans.

A cette époque les plus petites paroisses avaient un curé, souvent très seul, très isolés, dans leur paroisse.

Le découragement pouvait leur arriver

C'est pourquoi l'idée était venue pour ceux qui le voulaient de se retrouver chaque mois pour réfléchir, dialoguer et prier, puis prendre ensemble le repas de midi.

C'est ce que nous avons vécu avec Pierre pendant un certain nombre d'années. avec une dizaine de prêtres.

Bien sûr, Pierre était un scientifique et il nous a intéressé par tout ce qu'il nous racontait sur ses découvertes

Des prêtres se réunissent encore dans d'autres groupes : c'est très important pour entretenir entre eux l'esprit missionnaire dans un monde qui devient indifférent à la Foi.

Pierre est allé jusqu'à la limite de ses forces pour assurer au plus grand nombre possible la messe du dimanche.

C'est un signe de la foi qui l'animait

Il a tenu sa lampe allumée dont nous avons parlé l'évangile, et il nous invite à avoir cette même attente du Seigneur pour combler nos vies de sa présence aimante.

Déplorer le manque de prêtres aujourd'hui, ne sert à rien.

N'est-ce pas un appel aux chrétiens à se rencontrer pour dialoguer ensemble sur l'évangile et pour en vivre. Le CMR, l'Action Catholique Féminine, le Mouvement Chrétien des Retraités, la catéchèse et des groupes bibliques existent.

Mais c'est à chaque Chrétien de se sentir responsable de l'Eglise, comme l'étaient les premiers chrétiens.

Si j'en parle à l'occasion de l'adieu à Pierre, c'est parce que nous en avons parlé souvent ensemble.

Il reste proche de nous, et nous allons rendre grâce pour tout ce qu'il a apporté à chacun de nous, en particulier à sa famille et à ses chers paroissiens du Pin et de la Maison de Retraite.